

# Der Neubau ist fast fertig

Großzügige Spende ermöglicht supermoderne Küche im neuen Farmhaus: Die Wiedeking Stiftung überreicht der Zuffenhäuser Jugendfarm einen Scheck über 25 000 Euro. *Von Hans-Peter Mangold*

## ZUFFENHAUSEN

Die Kinder- und Jugendfarm Zuffenhausen freut sich über eine großzügige Spende in Höhe von 25 000 Euro zur Finanzierung

einer neuen Küche im geplanten Neubau des Farmhauses. Die Wiedeking Stiftung Stuttgart unterstützt damit die Realisierung eines wichtigen Teils der

Einrichtung, der künftig nicht nur eine voll funktionsfähige Küche, sondern auch neue Räumlichkeiten für die pädagogische Arbeit umfassen wird.

„Kinder und Jugendliche sind die Seele unserer Gesellschaft. Es ist uns ein Herzensanliegen, Vereine zu unterstützen die sie bei ihrer Entwicklung för-

dern“, betonte Stiftungsvorstand Uwe Hück bei der feierlichen Scheckübergabe im fast fertigen Neubau auf der Schlotwiese.

Die Kinder- und Jugendfarm Zuffenhausen ist seit 1972 eine wichtige Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 15 Jahren und wird von einem gemeinnützigen Verein getragen. In direkter Nachbarschaft zu Schulen, Sportvereinen, Kleingartenanlagen und dem Freibad bietet das 7400 Quadratmeter große Gelände eine Vielzahl von Möglichkeiten für Abenteuer, Erlebnis, Bewegung und pädagogische Förderung. Das Farmgelände umfasst unter anderem ein Baugelände, eine Kletterturanlage, Reitflächen sowie Stallungen für die zahlreichen Tiere, die auf der Farm ein Zuhause gefunden haben, darunter Ponys, Schafe, Ziegen, Hühner und Hasen.

Mit der großzügigen Spende soll die neue Küche ein wichtiger Bestandteil des Neubaus werden, der nach seiner voraussichtlichen Fertigstellung im kommenden Frühjahr das alte Farmhaus von 1974 ersetzen wird. „Die Küche ist zentral für unser Konzept der offenen Kinder- und Jugendarbeit und spielt eine wichtige Rolle in unserem Ferienprogramm, in dem wir während der Schulfe-



Freude über die finanzielle Unterstützung (v.l.n.r.): Uwe Hück (Vorstand Wiedeking Stiftung), Michaela Klingler (Vorständin Wiedeking Stiftung), Alexander Nickel (1. Vorsitzender Kinder- und Jugendfarm e. V.), Hans-Peter Mangold (2. Vorsitzender Kinder- und Jugendfarm e. V.) und Saliou Gueye (Bezirksvorsteher).  
Foto: z/Mangold

rien warme Mahlzeiten für die Kinder anbieten“, erklärt Alexander Nickel, 1. Vorsitzender des Vereins.

Mit dem Neubau, der erst nach jahrelangen, schwierigen Verhandlungen mit den Behörden begonnen werden konnte, verfügt man künftig nicht nur über modernere, funktionale Räumlichkeiten, sondern hat auch mehr Platz für die vielfältigen Aktivitäten der Farm. Die offene Arbeit wird durch feste Kooperationen mit Schulen und Kitas ergänzt, und seit Kurzem beteiligt sich die Farm auch an einem Inklusionsprojekt des Jugendamts. Auch Familien können bei

Schnuppertagen Einblicke in die Arbeit auf der Farm gewinnen und sich aktiv beteiligen.

Unter Beisein von Saliou Gueye (Bezirksvorsteher und Schirmherr des Neubauprojekts) bedankte sich Farmvorstand Alexander Nickel sehr herzlich für die Spende und lobte die jahrelange gute Verbindung zur Wiedeking Stiftung. „Wir freuen uns auf die baldige Realisierung unseres ‚Jahrhundertprojekts‘ Neubau im Frühjahr 2025 und danken allen Unterstützern und Helfern, die die Farm zu einem einzigartigen Ort für Kinder und Jugendliche machen.“



## WANGEN

BIETET ALLES

ANZEIGE

### Dachisolierung

**RIBA-Bedachungen**  
Telefon 42 00 00

### Gastronomie

**Ochsen**  
WEIßTÖBEL HOTEL

Familie Bender  
Ulmer Str. 323, Stgt.-Wangen, Tel. 40 70 50 - 0

### Immobilien

Zondler & Costanzo  
IMMOBILIEN

Biberacher Str. 69, 70327 Stuttgart  
0711 / 94572733

**Am Puls der Stadt:**  
Das Stadtmagazin  
im Wochenblatt.

### NEUE UNTERFÜHRUNG



■ WANGEN Ordnungsbürgermeister Clemens Maier hat im vergangenen November gemeinsam mit Kindern der Schule, dem Bezirksvorsteher Jakob Bubenhaimer, dem Tiefbauamt, dem Vorsitzenden des Fördervereins Sicheres und Sauberes Stuttgart, Klaus Thomas, die neu gestaltete Unterführung für einen sicheren Schulweg in Wangen eingeweiht. Kinder der Wilhelmsschule, Lehrerinnen und Lehrer, Eltern sowie Einwohnerinnen und Einwohner im Stadtbezirk Wangen können seither die neu gestaltete Unterführung an der Schule nutzen. Die Unterführung, die speziell für die Sicherheit von Schulkindern anpassender gestaltet wurde, ermöglicht den Schülerinnen und Schülern der Wilhelmsschule, einen sicheren und direkten Zugang zur Schule, ohne die viel befahrene Hedelfinger Straße queren zu müssen.

Foto: LHS/Piechowski

angit

### Bäder/Gasheizungen

bad&heizung  
**Sanitär Bauer**  
Ulmer Str. 319, Stgt. (Wangen), ☎ 42 30 69

### Gasheizungen

bad&heizung  
**Sanitär Bauer**  
Ulmer Str. 319, Stgt. (Wangen), ☎ 42 30 69

### Raumausstattung

bad&heizung  
**Sanitär Bauer**  
Ulmer Str. 319, Stgt. (Wangen), ☎ 42 30 69

### Bäder/Gasheizungen

**Martini**

Degenfelder Str. 7 · 70327 Stuttgart  
Telefon 42 23 25